

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München Stadträtin Dr. Manuela Olhausen Stadtrat Otto Seidl

ANTRAG

27.02.15

Mittersendling soll einen schönen Quartiersplatz / ein Viertelzentrum bekommen

Die Stadt soll prüfen, wie ein Platz am S-Bahnhof Mittersendling umgesetzt werden kann. Das Ziel soll sein, dass dieses Wachstumsviertel zwischen Plinganser Straße und S-Bahn-Linie einen schönen Quartiersplatz bekommt, der zum Treffen bzw. Verweilen einlädt und zusätzliche Einkaufsmöglichkeiten bietet.

Begründung:

Mittersendling war früher durch Philip Morris geprägt, seit dessen Absiedlung entwickelt sich ein ganz neues Stadtviertel zwischen Plinganser Straße und S-Bahn-Linie. Dort entsteht zu einem ein neues Wohnviertel mit einer Vielzahl neuer Wohnungen. Zum anderen entwickeln sich auch die umliegenden Gewerbebetriebe und vor allem die Werkstatt Sendling weiter. Im Umfeld gibt es außerdem einige Schulen und Kindergärten und in nächster Zeit werden auch noch weitere Betreuungseinrichtungen für Kinder dort entstehen.

Doch es gibt derzeit kein Viertelzentrum oder einen Quartiersplatz für dieses Gebiet – die Möglichkeiten zum Verweilen oder Treffen sind rar. Auch Einkaufsmöglichkeiten sind hier nur sehr eingeschränkt vorhanden. Anbieten für einen neuen Quartiersplatz Mittersendling würde sich das Gebiet vor dem S-Bahnhof, das schon jetzt viele zur Querung nutzen. Daher soll die Stadt versuchen, die entsprechenden Areale zu erwerben und zu einem schönen Quartiersplatz für Mittersendling umzugestalten.

Dr. Manuela Olhausen, Stadträtin

Otto Seidl, Stadtrat